



学校教育目標

# 稲穂 いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく  
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R4. 4. 6  
No.1

## 令和4年度仙南小学校スタート

令和4年度仙南小学校がスタートしました。8日の入学式で新入生48名を迎え、全校児童数251名、教職員28名の体制です。よろしくお願いいたします。

職名等	氏名	住所	4年1組	〇〇 〇〇	横手市
校長	小西 裕之	大仙市	4年2組	〇〇 〇〇	美郷町
教頭	〇〇 〇〇	大仙市	5年1組	〇〇 〇〇	仙北市
主任主査	〇〇〇〇〇	横手市	6年1組	〇〇 〇	大仙市
養護教諭	〇〇〇〇〇	大仙市	6年2組	〇〇〇〇〇	横手市
栄養教諭	〇〇 〇〇	大仙市	きらり	〇〇 〇	美郷町
教務主任	〇〇 〇	大仙市	そよかぜ	〇〇〇〇〇	横手市
理科専科	〇〇 〇〇	美郷町	上席主任技師	〇〇〇〇〇	美郷町
T T担当	〇〇〇〇〇	美郷町	主任技師	〇〇〇 〇	美郷町
T T担当	〇〇〇〇〇	美郷町	生活支援員	〇〇 〇〇	美郷町
1年1組	〇〇〇〇〇	美郷町	生活支援員	〇〇 〇〇	美郷町
1年2組	〇〇〇〇〇	大仙市	生活支援員	〇〇 〇〇	美郷町
2年1組	〇〇 〇〇	横手市	生活支援員	〇〇〇〇〇	美郷町
3年1組	〇〇〇〇〇	大仙市	生活支援員	〇〇〇〇〇	美郷町
3年2組	〇〇〇〇〇	美郷町	育児休業	〇〇 〇〇	美郷町

## 転入職員を紹介します

〇〇 〇〇 (千畑小学校より)

はじめまして、〇〇〇〇と申します。子どもたちや地域の方とたくさん関わって、仙南地区のいいところを見つけていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

〇〇〇〇〇 (西馬音内小学校より)

縁あって仙南小学校にお世話になることになり、本当にうれしく思っております。子どもたちが安全に安心して学校生活を送れる、そんな環境づくりの手助けができるよう努めたいと思っております。これからの学校生活が楽しみです。どうぞよろしくお願いいたします。

〇〇 〇〇 (仙南小学校より再任用)

3月にお別れのあいさつをしましたが、縁あってまたお世話になります。良き子どもたち、良き保護者の方々、良き環境で、皆さんと一緒に引き続き活動できることを幸せに思います。一年間どうぞよろしくお願いいたします。

〇〇 〇 (太田北小学校より)

大仙市太田町から約30分。晴れた日は鳥海山をチラ見しながら仙南小に通います。笑顔いっぱいの子どもたちとの学校生活が楽しみです。よろしくお願いいたします。

〇〇〇〇〇 (御所野小学校より)

広々としたグラウンドに体育館、伸び伸びと明るく元気な子どもたち、温かく支えてくださる保護者の皆さん、そんな素敵な仙南小にまたお世話になることができ、大変うれしく思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

〇〇〇〇〇 (雄物川小学校より)

仙南小開校10年目の年に赴任でき、とても嬉しく思います。広大な田園地帯に遠くから見える学校の姿が大好きです。これから子どもたちと共にがんばっていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

〇〇〇〇〇 (六郷小学校より)

六郷小学校より転任してまいりました。窓から見える雄大な山々の景色と明るく広々とした校舎に早くも魅了されています。すばらしい環境の中で育った子どもたちと過ごす一年にわくわくしております。よろしくお願いいたします。

〇〇〇〇〇 (千畑小学校より)

3年前にも仙南小にお世話になりました。当時の4年生と清水川の美しい流れに入ったこと、雪がほとんどなく、グラウンドでスキーをはくだけだったことなど、懐かしく思い出します。再び仙南の子どもたちと過ごせることを楽しみにしています。よろしくお願いいたします。

〇〇 〇〇 (花館小学校より)

はじめまして。美郷町の小学校に初めて勤めます。広々とした校舎に明るく優しい雰囲気にもまれて、どこか安心感を感じます。子どもたちと一緒に学び伸び伸びと成長していきたいと思ひます。どうぞよろしくお祈ひします。

〇〇〇〇〇 (仙南小学校より再任用)

仙南小の子どもたちのことが、あまりにも大好きでまた戻ってきました！子どもたちのとびっきりの笑顔が見られるよう一生懸命頑張ります。よろしくお祈ひいたします。

〇〇〇〇 〇 (千畑小学校より)

4月から仙南小学校にお世話になることになりました。学校の環境が少しでもきれいになるように頑張りたいと思ひます。よろしくお祈ひします。

〇〇 〇〇 (六郷小学校より)

何かとご縁のある仙南に、7年ぶりにまたお世話になることになり、うれしく思っています。ころからよろしくお祈ひします。

〇〇 〇〇 (千畑小学校より)

同じ町内の千畑小から転任してまいりました〇〇〇〇〇です。仙南小は初めてですが、すばらしい環境で仕事ができることを楽しみにしています。どうぞ、よろしくお祈ひします。

新任式では、6年〇〇〇〇〇〇さんの歓迎の言葉で13名の新しい先生方をお迎えしました。始業式では、2年たかはしちかさんと6年〇〇

〇〇さんが進級した決意を發表しました。

歓迎の言葉

6年2組

〇〇 〇〇〇

校舎をおおいつくしたたくさん雪が、みるみるうちに消え、あたたかな春のおとずれが感じられる季節になりました。3月に14名の先生方とお別れをして、寂しい気持ちでしたが、今日、4月6日、また新たな気持ちで、13名の新しい先生方をお迎えすることができました。ようこそ仙南小学校へ！私たちは、先生方が転任して来られることをとても心待ちにしていました。



ここ仙南小学校で、昨年度は「ゆめをもち・心あわせて・あしたをえがく～学んで遊んでよりよく考える」を学校の目標としてがんばってきました。互いに学び合ひの気持ちを高めるため、例えば、6年生の授業を5年生が参観するといった「子ども授業参観」が行われていて、他の学年の授業を参観することが、とてもよい刺激になっています。また、勉強だけでなく、クリスマスやハロウィンなど季節のイベントに合わせたお楽しみ会や、学年末にはお別れ会もあります。学校の目標にもあるように、自分たちで考え、それを実行する場面がたくさんあります。実行できた時の達成感が、私たちを大きく成長させてくれます。先生方と一緒に勉強や活動できることがとても待ち遠しいです。さて、先生方は仙南小学校に来られてどんな印象を持たれましたか。私が紹介したい仙南小学校の魅力をつ三つ紹介します。

一つ目は、学校にひびきわたるあいさつです。朝のあいさつや授業の始めと終わりのあいさつといった、学校内でのあいさつはもちろんのこと、学校外でも地域の方々へのあいさつをわすれません。私たちの元気なあいさつで、地域や学校全体が明るくなってくれると思うので、ずっと続けていきたいです。

二つ目は、学年関係なく仲が良く、協力できることです。コロナ禍で、以前よりも縦割り活動が少ないですが、そうじや運動会、なべっこ会などで6年生がリーダーとなり、協力し合ひて活動します。そうすることで、学年関係なく友達の輪が広がっています。

三つ目は、パフォーマンスです。運営委員会で毎年企画しているスマイルキッズスターというイベントが休み時間にあります。そこには、なわとびやとび箱、歌やダンスなど、様々なパフォーマンスができる人がたくさん集まります。また、劇団わらび座の団員の方が講師となって、表現力を実技指導してくれます。そのおかげで学習発表会では、他の学校に負けないパフォーマンスで発表を盛り上げることが出来ます。

仙南小学校には、まだまだ魅力がたくさんあります。これから、勉強や運動、そして先生方が発見した仙南小学校の魅力をいっぱい教えていただきたいと思ひます。先生方、今日からどうぞよろしくお祈ひします。

2年生でがんばりたいこと

2年1組

〇〇〇〇 〇〇

2年生でがんばりたいことは、二つあります。一つ目は、かん字のべんきょうです。学年があがるごとに、ならうかん字がふえていくので、まい日こつこつべんきょうしておぼえたいです。



二つ目は、おてつだいです。ふゆやすみには、おさらあらいをてつだったので、2年生では、おさらふきをがんばりたいです。9月に、アメリカにいたおとうさんがかえってくるので、大きくなったところを見せたいです。

6年生でがんばりたいこと

6年2組

〇〇 〇〇

ぼくが6年生でがんばりたいことは、三つあります。

一つ目は、勉強です。6年生になると、学校の授業の内容は、今までより難しくなるので、1年生から5年生までの学習内容を土台とし、振り返りながら新しい学習に取り組みたいと思ひます。また、授業で進んで発表し、他の人の考えも参考にしながら学習を深めたいです。フィールドワークなどでも大事なところを分かりやすくメモを取り、出来事を詳しく書いたりアドバイスを入れたり分かりやすく活動をまとめられるようにしたいです。また、家庭学習では、その日習ったところの復習やテスト範囲などを勉強して、よい結果が得られるよう中学校に向けて1年間しっかりと学びたいです。



二つ目は、部活動です。ぼくは、卓球部に所属していて、今年で3年目になります。下の学年の人達をしっかりとめながら練習に取り組んで、自分自身も上達できるように努力していきたいと思ひます。部活動は、美郷町三校から集まったメンバーなので、同学年のメンバーとも進んで交流し、楽しく活動していきたいと思ひます。

三つ目は、6年生としての行動です。6年生は学校の中の最高学年なので、みんなのお手本となるように、あいさつや返事、言葉遣いなどにも気を付けて礼儀正しい行動を心がけたいと思ひます。さらに、6年生では、クラブ活動や委員会、なかよしグループの活動でも一番上の学年となるので、やさしく教えたり率先して行動したりし、みんなが楽しく活動できるようにしたいです。

このように、勉強や部活動に精一杯取り組むことや6年生としてお手本となるような行動に気を付けることを大切に、小学校生活の最後の1年を悔いのないよう過ぎていきたいです。